

まるで熱帯のようだった夏休みを乗り切り、やる気満々で登校してきた児童生徒の皆さん、お久しぶりです。ご家族の皆様、長い夏休み、お疲れ様でした。1学期の成果を家庭学習で深め、体調管理にも気を配っていただき、また、夏祭りやプール監視のご協力もありがとうございました。お盆前までは8時間の時差があるロンドンオリンピックの影響があって睡眠不足でしたね。お盆には家族の行事で忙しかったでしょうか。少しずつ平常をとりもどしていきましょう。教職員も夏の間がんばって、各種研修を深めることができました。今冬開催の、全国の先生に来ていただく、大きな研究会の準備も着々と進めています。

さあ、いよいよ二学期です。ほかの学期より期間が長くて、たくさんの行事があります。

恒例の運動会や遠足、現場実習などの行事のほか、みんなが楽しみにしている教育学部学生の教育実習もあります。外の人たちと接する力を養う良い機会です。外からのお客様には、「挨拶がよくできる和附特」と褒めてもらうことが多く、うれしい思いをします。

食欲の秋、芸術の秋、行楽の秋、スポーツの秋、読書の秋、そうそう星空も見上げてから生活を見つめ直 すのもいいですね。この秋もいろんな学習や体験で力をつけていきましょう。生活でも勉強でも本気で取り 組み、楽しみましょう。皆さんにしっかり力がつくように、教職員一同も全力でがんばります。

ご家族の皆様にもご支援をお願いする場が多々ありますがよろしくお願いいたします。また、お子様の健康管理を引き続きお願いします。

校長 赤 松 純 子

- ◎ 2学期が始まりますが、まだまだ暑い日が続いています。朝のマラソンや運動場での体育の授業(運動会の練習も始まります。)では、熱中症対応で帽子が必需品となります。また、水分補給も大切になってきます。ご用意よろしくお願いします。
- ◎ 今年も運動会は高等部生徒が3つの実行委員会を立ち上げ計画、運営を行うことになっています。それに伴い28日(金)の参観は、小・中学部の保護者並びに高等部ダンス指導の生徒の保護者の皆様は、高等部のダンス指導担当の生徒が全校ダンスを小中学部の児童生徒に教えているところの参観をしていただきます。その他の高等部の保護者の皆様は、各実行委員会での活動の様子を参観していただきます。
- ◎ また、28日の参観日に、今年度作成した「個別の教育支援計画」をファイルに差し込みますので「個別の教育支援計画」ファイルをお持ちください。今年度より、本校に入学した児童生徒の保護者の方には、当日、計画書を挟んだファイルをお渡しします。
- ◎ 28日の人権研修会の講師は、家本めぐみ氏(トリプルPジャパン理事)です。子育て支援について多くの示唆をいただけると思いますので、ぜひご参加ください。

<お知らせ>

夏休み作品展 9/6~9/12 パル和室に



【9月の予定】

[9](V)[/E]		
3	月	始業式
4	火	体験入学(高) 身体測定(小・中) (育)広報部会
5	水	体験入学(中) 身体測定(高 S)
7	金	体験入学(小)身体測定(高F) (育)中学部会
10	月	集会
11	火	体験入学(高) (育)高等部会
12	水	体験入学(中) (育)小学部会
13	木	支援体連ソフトボール大会(予備日 21 日)
14	金	体験入学(小) 夏祭り実行委員会 19:00
18	火	運動会全体練習開始 (育)保体部会
24	月	避難訓練 手帳更新
25	火	中学部保護者対象進路懇談会
27	木	美里中交流(中)
28	金	参観日 (育)人権研修会